

Mexicanos como presa del terrorismo blanco en Estados Unidos

Por: [Marco I. Dávila](#)

Globalización, 23 de agosto 2019

[Rebelión](#) 23 August, 2019

Región: [América Latina, Caribe, EEUU](#)

Tema: [Derechos humanos, Migración](#)

*La reacción del gobierno mexicano, encabezado por **Andrés Manuel López Obrador**, sobre los recientes actos terroristas en El Paso, Texas, es algo digno de aplaudirse, ya que no había ocurrido algo así antes bajo ningún otro gobierno.*

Primero, el catalogar ese ataque como lo que es, como un acto terrorista. Y segundo, explorar la posibilidad de extraditar al atacante para ser juzgado en México.

El ultraconservadurismo blanco hoy se lanza más a la ofensiva, como intentando mandar un mensaje al actual ocupante de la Casa Blanca, esperando que éste les dé una señal, en otras palabras, luz verde y garantías de impunidad, para iniciar así con su cometido de perpetrar atrocidades al por mayor por todo Estados Unidos.

Con recursos, con armas, con la libertad que tienen para hacer propaganda y, sobre todo, con la garantía de protección, los grupos terroristas blancos se encargarían del resto sin ningún problema ya que estos, según su ideología, a través de métodos violentos, buscan iniciar un “levantamiento blanco” y desatar “una guerra racial” en Estados Unidos.

Y es que, de acuerdo al modo de pensar de los ultraconservadores, la inmigración (documentada o indocumentada), “planea” comerse a la “Norteamérica blanca”.

Qué mejor que con actos que causen terror en las comunidades para crear un gran impacto psicológico y hacerlo ver como que los grupos de odio son “muy grandes” e “influyentes”.

Algo que hoy los ubica en un nivel más alto de peligrosidad es que, ya sea sólo en apariencia o secretamente y en los hechos, en la Casa Blanca parece que contasen con un simpatizante más.

El terrorismo blanco, muy convenientemente, ha encontrado hoy en el mexicano a uno de sus principales “objetivos”. Cosa que, como mexicanos (y latinos en general) en Estados Unidos, nos obliga a preguntarnos ¿qué hacer?, ¿cómo defendernos?

Mi propuesta es muy sencilla: ¡organizarnos! para que llegado el momento no estemos totalmente desprevenidos.

Marco I. Dávila

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)
Derechos de autor © [Marco I. Dávila](#), [Rebelión](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Marco I. Dávila](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca